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Грамматика. Занятие #6. ​THE PAST CONTINUOUS TENSE 
Прошедшее длительное время. 

 
 

CONTINUOUS TENSES (Длительные времена). 
 
В отличие от времен Indefinite, которые употребляются для выражения         
действия относительно настоящего, прошлого и будущего времени, ​не        
указывая на характер протекания действия​, времена группы Continuous        
выражают действие ​как процесс​. То есть: 

1) Действие, продолжающееся в момент речи или в настоящий период         
времени ​(Present Continuous) 

2) Действие, которое длилось в какой-то момент или период времени в          
прошлом ​(Past Continuous) 

3) Действие, которое будет длиться в определенный момент или период         
времени в будущем ​(Future Continuous).  

 
Время (time) 

 
            Прошедшее                      Настоящее                        Будущее 

 
          Past Continuous  ↑        Present Continuous   ↑      Future Continuous 
 
Поскольку длительная форма выражает незаконченное действие, она       
переводится на русский язык преимущественно глагольными формами       
несовершенного вида. 
 
Времена группы Continuous образуются при помощи соответствующих времени        
группы Indefinite вспомогательного глагола ​to be и причастия настоящего         
времени (Present Participle) основного глагола. 
 

Время (time) 
 

            Прошедшее                      Настоящее                        Будущее 
 

          Past Continuous  ↑        Present Continuous   ↑      Future Continuous 
 
I was thinking (Я думал)        I am thinking (Я думаю)       I will be thinking (Я буду думать) 
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THE PAST CONTINUOUS TENSE 
Прошедшее длительное время. 

 
Past Continuous образуется из вспомогательного глагола to be в Past Indefinite и 
основного глагола c окончанием -ing. 
 
       ​Прошедшее ​                           ​  ​Настоящее                             Будущее  

 
    I was thinking (Я думал) ↑                                            ​       ↑   
    
 

 
В вопросительной форме вспомогательный глагол ставится перед 
подлежащим. 
 
What were you telling him? - Что вы ему говорили? 
 
В отрицательной форме после вспомогательного глагола употребляется 
частица not: 
 
I was not working in the evening - Я не работал вечером. 
 
В устной речи отрицательной и вопросительно-отрицательной формах вместо 
was not и were not употребляются преимущественно сокращения wasn’t и 
weren’t: 
 

 
 
 
 
 
 
 

I was working  
He was working  
She was working  
It was working  

We were working  
You were working  
They were working  

He wasn’t working 
They weren’t working 

Wasn’t he working? 
Weren’t they working? 
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Употребление Past Continuous. 

 
Past Continuous ​употребляется для выражения действия, происходившего, 
длившегося в определенный момент в прошлом. ​На время действия обычно 
указывают также обстоятельственные слова типа ​at two o’clock, at midnight, at 
that moment, at 5 o’clock ​или придаточные предложения с глаголом-сказуемым 
в Past Indefinite: 

He was working on his English at that time. 

(Он работал над своим английским в то время) 

Jack was sitting by the window when she came in. 

(Джек сидел возле окна, когда она зашла) 

Past Continuous употребляется для выражения действия, ​которое длилось на 
протяжении какого-то периода времени в прошлом: 

In the spring of the year 1881 he was visiting his old schoolfellow. 

(Весной 1881 года он гостил у  своего старого школьного товарища) 

В придаточных дополнительных предложениях, если глагол-сказуемое 
главного предложения употреблен в прошедшем времени, Past Continuous 
часто употребляется с глаголами со значением движения (to go, to come и пр.) 
для обозначения действия, которое было будущим относительно прошедшего: 

She said she was coming to see you after supper. 

(Она сказала, что придет к вам после ужина) 

Глагол ​to go ​в ​Past Continuous​ с инфинитивом другого глагола выражает 
действие, которое было будущим относительно прошедшего времени. Часто 
такое сочетание выражает также намерение совершить действие: 

He was going to be an engineer. 

(Он собирался стать инженером) 

What were they going to do? 

(Что они собирались сделать) 
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В следующем уроке мы разберем будущее длительное время (Future 
Continuous Tense). Вступайте в мою группу в Телеграм - ​t.me/englishwithrinat  
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